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NIEDERSCHRIFT 
 
 

 
 

Gremium Ortsbeirat des Stadtteils Ockstadt 

Sitzungsnummer OB Ock/003/21-26 

Sitzungsdatum Mittwoch, den 14.07.2021 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 

Sitzungsende 20:34 Uhr 

Ort 
Bürgerhaus Ockstadt, Schlossstraße 17 61169 Friedberg 
(Hessen) 

 
 
Teilnehmerliste 
 

Vorsitzende 

Frau Stefanie Kipp  
 

Mitglieder 

Herr Joachim Brinkmann  
Frau Dr. Michaela Heller  
Herr Dr. Reinhold Merbs  
Frau Gisela Rasper  
Herr Matthias Schäfer  
Herr Werner Schaupp  
 

Schriftführerin 

Frau Katja van Zoest  
 

Mitglieder des Magistrates 

Herr Stadtrat Gerhard Bohl  
 
 
Abwesenheit: 
 
 
Die Ortsvorsteherin Stefanie Kipp eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Ockstadt und begrüßt die 
Anwesenden (Stadträte, Mitglieder des Gremiums) 
 
Ortsvorsteherin Stefanie Kipp stellt die form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit 
des Gremiums fest.  
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Tagesordnung: 
 
 
 
 

TOP DS-Nr. Titel 

1   Genehmigung der Niederschrift über die 002. Sitzung vom 09.06.2021  

2   Bericht des Ortsvorstehers  

2.1   
Bericht des Ortsvorstehers; 
hier: Festplatz Ockstadt  

2.2   
Bericht des Ortsvorstehers; 
hier: E-Mail Adresse  

2.3   
Berichte des Ortsvorstehers; 
hier: Website  

2.4   
Berichte des Ortsvorstehers; 
hier: Internetprobleme der Firma Best-Design  

2.5   
Berichte des Ortsvorstehers; 
hier: Gebiet der ehemaligen Gärtnerei Lück  

2.6   
Berichte des Ortsvorstehers; 
hier: Hundehaufenproblem  

3   Verschiedenes  

3.1   
Verschiedenes; 
hier: Blühstreifen Friedhof  

3.2   
Verschiedenes; 
hier: Baumbestattung  

3.3   
Verschiedenes; 
hier: Müllbehälter am Kirschenberg  

3.4   
Verschiedenes; 
hier: Infotafeln an der ehemaligen Raketenstation  

 
Öffentlicher Teil 
 

TOP DS-Nr. Titel 

 
1.  Genehmigung der Niederschrift über die 002. Sitzung vom 09.06.2021 

 
Beschluss: 
Die Niederschrift der 002. Sitzung vom 09.06.2021 wurde einstimmig angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Einstimmig beschlossen 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0   
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2.  Bericht des Ortsvorstehers 
 

 

2.1.  
Bericht des Ortsvorstehers; 
hier: Festplatz Ockstadt 

 
Frau Radke von der Stadt Friedberg hatte eine Anfrage von einem Kindertheater, ob das Theater auf 
dem Festplatz Ockstadt gastieren darf. Frau Radke hatte dies abgelehnt. Grundsätzlich möchte sie 
aber die Meinung des Ortsbeirates Ockstadt einholen, wie bei solchen Anfragen verfahren werden 
soll. Von Seiten der Stadt Friedberg liegt ein Beschluss vor, dass der Festplatz für Veranstaltungen 
der Ockstädter Ortsvereine grundsätzlich zur Verfügung steht und für andere Anbieter nicht zur  
Verfügung stehen soll. 
Das Sachverhalt wird diskutiert.  
Ortsbeiratsmitglied Schäfer spricht sich gegen ein grundsätzliches Verbot von ortsfremden 
Veranstaltungen aus. Es sollte im Einzelfall entschieden werden. Grundsätzlich sollte aber die 
Nutzung des Festplatzes den ortsansässigen Vereinen vorbehalten sein. Sollte aber zum Beispiel die 
Grundschule mit einem Kindertheater zusammenarbeiten wollen im Rahmen eines Projekts, sollte der 
Festplatz auch zur Verfügung stehen. 
 
 

2.2.  
Bericht des Ortsvorstehers; 
hier: E-Mail Adresse 

 
Ortsvorsteherin Stefanie Kipp trägt vor, eine gemeinsame E-Mail Adresse für den Ortsbeirat 
einzurichten. Sie laute      ortsbeirat-ockstadt@gmx.de 
So könnten BürgerInnen ihre Ideen, Anregungen und Fragen direkt an den Ortsbeirat Ockstadt 
richten. 
 
 

2.3.  
Berichte des Ortsvorstehers; 
hier: Website 

 
Ebenso wird die Idee vorgetragen, eine gemeinsame Ortsbeirat-Homepage einzurichten. Hier können 
Veröffentlichungen, erledigte Punkte auf der Agenda (z.Bsp. Hundehaufen-Problem) direkt einsehbar 
sein. Auch PowerPoint Präsentationen können hier veröffentlicht werden. Es geht darum, Präsenz 
nach außen zu zeigen. 
 
Stadtrat Gerhard Bohl weist auf die Zentrale Datenbank der Seite www.friedberg-hessen.de hin. Dort 
können wichtige Entscheidungen und Beschlüsse eingesehen werden, z. Bsp. Der 
Stadtverordnetenversammlung. 
 
Beschluss: Es soll eine Website erstellt werden. Wie sie heißt steht aber noch nicht fest. 
 
 

2.4.  
Berichte des Ortsvorstehers; 
hier: Internetprobleme der Firma Best-Design 

 
Die Firma Best-Design in Ockstadt-West wendete sich an den Ortsbeirat. Es gäbe erhebliche  
Internetverbindungsprobleme, welche sich als schwerwiegend darstellen, da sich oft große 
Datenmengen von Architekten nicht schicken lassen. Die Anfrage solle an die Stadt weitergetragen 
werden.  
 
Es wird auch auf die Bürgermeister-Sprechstunde der Stadt Friedberg hingewiesen. 
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2.5.  
Berichte des Ortsvorstehers; 
hier: Gebiet der ehemaligen Gärtnerei Lück 

 
Es wird die Frage nach dem Gebiet, auf dem die Gärtnerei Lück ihren Betrieb aufgegeben hat, 
gestellt. Was wird dort in Zukunft entstehen? Ist der Grund nur für die Landwirtschaft ausgegeben? 
Eventuell sei dies auch relevant für die Bürgermeister-Sprechstunde. WZ spricht von einem Münchner 
Konzern, welcher sich dort eingeschaltet habe. Wie geht es weiter? 
 
 

2.6.  
Berichte des Ortsvorstehers; 
hier: Hundehaufenproblem 

 
In Bezug auf das Hundekotproblem hat sich die erste Stadträtin Frau Götz eingeschaltet und mit den 
Kindern, welche auf das Problem mit einer PowerPoint Präsentation hingewiesen haben, gesprochen. 
Sie war vor Ort in der Schule. Die Kinder sind mit dem Problem bis in die 
Stadtverordnetenversammlung vorgedrungen. 
 
Anfrage: Ortsbeiratsmitglied Dr. Reinhold Merbs stellt die Anfrage nach Aufstellung von 
Hundekotbeutelspendern in der Feldgemarkung Ockstadt. Er plädiert für die Aufstellung an Strecken, 
welche häufig genutzt würden. 
 
 

3.  Verschiedenes 
 

 

3.1.  
Verschiedenes; 
hier: Blühstreifen Friedhof 

 
Ortsbeiratsmitglied Gisela Rasper stellt die Frage nach der Ausgestaltung des Blühstreifens am  
Friedhof. Dieser blühe kaum oder nur spärlich und es wird auf die Bepflanzung möglicher anderer 
Blühpflanzen hingewiesen. Am Beispiel des Friedhofs Bad Nauheim könne man einen sehr 
gelungenen Blühstreifen sehen. Auch auf die Bodenbeschaffenheit wird hingewiesen. 
Ortsbeiratsmitglied Gisela Rasper zeigt Bildmaterial zum Vergleich. 
 
 

3.2.  
Verschiedenes; 
hier: Baumbestattung 

 
Der Ortsbeirat möchte gerne wissen, ob die Urnengräber unter den neugesetzten Bäumen vor der 
Trauerhalle die Baumbestattung am ursprünglich geplanten Ort ersetzen oder ergänzen soll. 
  
Anregung: Ortsbeirätin Gisela Rasper regt an, die Kompostbehältnisse auf dem Friedhof vor den 
Feiertagen zu leeren, da diese sehr voll seien. 
 
 

3.3.  
Verschiedenes; 
hier: Müllbehälter am Kirschenberg 

 
Es kommt die Frage nach der Leerung für die Müllbehälter im Kirschenberg auf. Oft sind diese sehr 
voll und es findet sich dann auch Müll außerhalb der Mülleimer. Besonders am Feldkreuz ist dies zu 
beobachten. 
 
Anregung: Die Bürgerin Eva Scharf weist in einer Mail auf 100 Ideen für Ortszentren im Wetteraukreis 
hin. Prämierte Projekte würden immer ausgestellt. Ein wichtiger Beitrag für die Dorfentwicklung. 
Ortsbeiratsmitglied Dr. Reinhold Merbs erwähnt die Geschäftsstelle für Regionalentwicklung, hier kann 
man Initiativen für neue Ideen vorstellen. 
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3.4.  
Verschiedenes; 
hier: Infotafeln an der ehemaligen Raketenstation 

 
Ortsbeiratsmitglied Katja van Zoest trägt eine Bürger-Anfrage vor, die ehemalige Raketenstation, nun 
Flora-Fauna Habitat mit einer Infotafel zur Geschichte der militärischen Nutzung durch die 
Amerikanische Armee zu versehen. Sehr oft würden hierzu Fragen von Nicht-Einheimischen gestellt, 
welche sehr interessiert an der Geschichte seien.  
 
Hierzu abschließende Diskussion. 
 
 
 
 
  
  
 
 
Die Ortsvorsteherin Stefanie Kipp schließt die Sitzung mit Dankesworten an die Anwesenden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gez. Kipp    Gez. Van Zoest 
(Vorsitzende)                                        (Schriftführerin) 
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